

Una incorporación para consolidar el cooperativismo en el Oriente antioqueño

39079

La Superintendencia de Industria y Comercio según Resolución 2019321003375 del 28 de junio de 2019 emitió concepto favorable para la incorporación de la cooperativa Unilac a Colanta. Dicha incorporación garantiza la continuidad del modelo cooperativo entre los productores que creyeron en este como la mejor opción para la comercialización de su leche, para la estabilización de la economía de sus familias y para el crecimiento social de la región.

Unilac, ubicada en el municipio de La Unión, subregión Oriente Antioqueño, cuenta con una planta de acopio con la cual se estableció actividad de comercialización de leche cruda a empresas colombianas ubicadas en diferentes regiones del país, pero, ante las dificultades propias por las que ha atravesado el sector lácteo en los últimos años, a las cuales Colanta no ha sido ajena, se puso en peligro la estabilidad económica de Unilac y por ende la de sus asociados.

Como estrategia para garantizar la continuidad del modelo, los productores decidieron incorporarse en Colanta en su asamblea del pasado 24 de marzo de 2019 por considerarla la opción adecuada a su proyecto cooperativo.

Por su parte, el Consejo de Administración de Colanta en reunión del 29 de marzo de 2019 también hizo lo propio. Se asume así, una responsabilidad para incluir los asociados productores y asociados trabajadores en el acuerdo cooperativo de Colanta; garantizar la comercialización de la leche de los asociados y productores de Unilac y, adicionalmente, un compromiso con el empleo y desarrollo rural en el oriente antioqueño.



Una incorporación para mejorar

A partir de la incorporación los asociados de Unilac pasan a ser asociados de Colanta con los mismos derechos y los mismos deberes que históricamente han tenido nuestros asociados ajustándose al cumplimiento de las reglamentaciones vigentes y las normas estatutarias que tiene Colanta para todos sus asociados.

La planta de Unilac seguirá con el acopio normal para los asociados y productores de los municipios de La Unión, Sonsón y Abejorral,

entre otros, y tendrá que evolucionar para desarrollar, a futuro, procesos productivos y de transformación que impulsen la generación de empleo y mejore las condiciones económicas en la región.

Los almacenes agropecuarios Agrounilac continúan con su oferta agropecuaria para sus clientes habituales y los nuevos que traiga la incorporación en La Unión, Sonsón, Abejorral y Mesopotamia.

Sin duda, Colanta recibe con beneplácito esta incorporación al ser este un hecho coherente con los principios y valores del modelo cooperativo, al presenciar un hito que nos fortalece para permanecer y competir en el mercado colombiano e internacional.

Con orgullo y satisfacción le damos la bienvenida a los nuevos Asociados Trabajadores y Productores de la cooperativa Unilac y a todos aquellos que formaban parte de su negocio porque Colanta es de campesinos colombianos y buscamos permanentemente fortalecer el cooperativismo.


Sergio González Villa
Gerente General Colanta



BIBLIOTECA